
 

  

Country Employee Tax Notes 

Austria 

Landessteuervermerke für Mitarbeiter 

Österreich 



The Employee Tax Notes summarises the tax treatment and individual tax-related responsibilities for shares acquired under Kerry’s OurShare Plan.  

This summary is for guidance only. You taxation depends on your personal circumstances. It is recommended that you consult your own tax advisor to confirm your 

personal tax position. 

The information in this document is based on prevailing tax law and practice as at July 2025 and may be subject to change. 
 
Diese Steuervermerke für Mitarbeiter fassen die steuerliche Behandlung und die individuellen steuerbezogenen Verantwortlichkeiten für Aktien zusammen, die im Rahmen 

des OurShare-Plans von Kerry erworben wurden.  

Diese Zusammenfassung dient ausschließlich zur Anleitung. Ihre Besteuerung ist von Ihren persönlichen Umständen abhängig. Wir empfehlen Ihnen, sich von Ihrem 

eigenen Steuerberater beraten zu lassen, um Ihre persönliche Steuerposition zu ermitteln. 

Die Informationen in diesem Dokument gründen auf den vorherrschenden Steuergesetzen und -praktiken Stand Juli 2025 und können sich ändern. 

 



1 

Country Tax Notes – Austria 

  Taxable Event Tax Treatment Employer Action Participant Action 

Enrolment  - - - 

Monthly Contributions  - - - 

Purchase  - - - 

Matching Share Grant  - - - 

Holding Period  - - - 

Matching Share Vest ✓ Managed by 
Payroll 

Income tax is due on the market value of the Matching Shares on the 
vesting date. 

• Kerry is required to report the taxable value and withhold taxes 
due via payroll. 

• Some shares will be sold immediately after the vesting to cover 
the taxes due using appropriate tax rate (Sell-to-Cover). 

Appropriate adjustment will be made via payroll if the tax funds 
collected via Sell-to-Cover does not match the actual taxes due. 

- 

Dividend Reinvestment ✓ Self-Assessment - 

Income tax is due on the value of dividends which are reinvested. The 
maximum rate is 27.5%. You are responsible for reporting any dividend 
income and payment any tax due via your personal tax returns. 

As Kerry is an Irish incorporated company, it is mandatory under Irish 
tax law for the company to deduct Dividend Withholding Tax (DWT) of 
25% to your dividend. Please note that as your dividend is settled as 
reinvested shares, this does not have a direct cash impact on you. You 
may be eligible for tax refund from Irish Revenue. Please refer to the 
detailed information available on Irish Revenue website. It is 
recommended you seek advice from your personal tax advisor should 
you wish to apply tax refund or tax credit 
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Sell Your Shares ✓ Self-Assessment - 

You are responsible for reporting any gains due via your personal tax 
return when you sell your shares acquired via OurShare, as capital gain 
tax may be due. 

The sale of shares by an individual is considered a taxable event, 
subject to a special flat tax rate of 27.5% 
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Country Tax Notes – Austria 

Income Tax Rates  Capital Gains Tax  Individual Tax Reporting 

When you receive your matching share after the conclusion of the 

vesting period, this will be deemed a taxable benefit. Income tax and 

social security will apply to your matching share as per the tax rate 

that is applied to you through payroll.  

Tax rates are progressive as follows: 

Income (EUR) Tax rate (%) 

13,308 and below 0 

13,308 to 21,617 20 

21,617 to 35,836 30 

35,836 to 69,166 40 

69,166 to 103,072 48 

103,072 to 1,000,000 50 

above 1,000,000 55 

 

Social Security: The maximum total combine employee social security 
rate is 18.07%. :There is a salary cap of EUR6,450 per month for 
recurring wage payments that this rate applies to. These are the 
maximum amounts subject to social security contributions for wage 
payments 
 

 Purchased Shares - Where you decide to sell the shares that 

have been purchased using your contributions through payroll, 

capital gains tax may apply on the increase in value since 

purchase. The sale of shares by an individual is considered a 

taxable event, subject to a special flat tax rate of 27.5%. 

Matching Shares - Where you decide to sell the shares that you 

received as a match, capital gains tax may apply on the 

increase in value since vest. The sale of shares by an individual 

is considered a taxable event, subject to a special flat tax rate 

of 27.5%. 

 

 An employee is required to file an annual tax return where 

they have received income that has not been subject to 

withholding (eg, dividends, capital gains).  

What’s the reporting deadline? 

The tax return filing deadline is 30 June if filed 

electronically (or 30 April if not filed electronically). 

Prolonged deadline may apply in case the taxpayer is 

represented by a tax adviser. 

If tax has not been withheld at source, the tax must be paid 

quarterly. A final tax payment for the year will be notified in 

an assessment note and is payable within one month of the 

date of the tax assessment. 
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Landessteuervermerke – Österreich 

  Steuertatbestand 
Steuerliche 
Behandlung 

Arbeitgebermaßnahmen Teilnehmermaßnahmen 

Anmeldung  - - - 

Monatliche Beiträge  - - - 

Kauf  - - - 

Zuteilung der 
Matching-Aktien  

- 
- - 

Haltedauer  - - - 

Ausübbarkeit der 
Matching-Aktien 

✓ Verwaltet von 
Lohnbuchhaltung 

Die Einkommensteuer ist zum Marktwert der Matching-Aktien am 
Ausübbarkeitsdatum fällig. 

• Kerry ist verpflichtet, den steuerpflichtigen Wert zu melden und 
fällige Steuern über die Lohnbuchhaltung einzubehalten. 

• Einige Aktien werden sofort nach der Ausübbarkeit veräußert, um 
die fälligen Steuern anhand des angemessenen Steuersatzes 
abzudecken (Sell-to-Cover). 

Angemessene Anpassungen werden von der Lohnbuchhaltung 
vorgenommen, wenn die durch Sell-to-Cover gesammelten 
Steuergelder nicht den tatsächlich fälligen Steuergeldern 
entsprechen. 

- 

Reinvestition von 
Dividenden ✓ Selbstbewertung - 

Die Einkommensteuer ist zum Wert der Dividenden fällig, die 
reinvestiert werden. Der Höchstsatz beträgt 27,5 %. Sie sind dafür 
verantwortlich, jegliches Dividendeneinkommen zu melden und alle 
fälligen Steuern über Ihre persönliche Steuererklärung zu entrichten. 

Kerry ist ein in Irland gegründetes Unternehmen und somit nach 
geltendem irischem Recht verpflichtet, eine Dividendenquellensteuer 
(Dividend Withholding Tax, DWT) von 25 % von Ihrer Dividende 
abzuziehen. Bitte beachten Sie, dass dies keine unmittelbaren 
Barauswirkungen auf Sie hat, da Ihre Dividende in Form reinvestierter 
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Aktien beglichen wird. Sie kommen möglicherweise für eine 
Steuerrückerstattung durch Irish Revenue in Frage. Ausführlichere 
Informationen finden Sie auf der Irish Revenue-Website. Wir 
empfehlen Ihnen, sich von Ihrem persönlichen Steuerberater beraten 
zu lassen, falls Sie eine Steuerrückerstattung oder -gutschrift 
anwenden möchten. 

Verkauf Ihrer Aktien ✓ Selbstbewertung - 

Sie sind dafür verantwortlich, etwaige fällige Erträge über Ihre 
persönliche Steuererklärung zu melden, wenn Sie Ihre über OurShare 
erworbenen Aktien veräußern, da möglicherweise eine 
Kapitalertragsteuer fällig wird. 

Der Verkauf von Aktien durch eine Person wird als steuerpflichtiges 
Ereignis betrachtet und unterliegt einem pauschalen 
Sondersteuersatz von 27,5 %. 
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Landessteuervermerke – Österreich 

Einkommensteuersätze  Kapitalertragsteuer  Individuelle Steuerberichterstattung 

Wenn Sie nach Abschluss des Ausübbarkeitszeitraums Ihre Matching-

Aktien erhalten, wird dies als steuerpflichtiges Ereignis betrachtet. 

Auf Ihre Matching-Aktien werden Einkommensteuer und 

Sozialversicherung gemäß dem Steuersatz angewendet, der durch 

die Gehaltsliste auch auf Sie angewendet wird.  

Die Steuersätze sind progressiv und lauten wie folgt: 

Einkommen (EUR) Steuersatz (%) 

13.308 und weniger 0 

13.308 bis 21.617 20 

21.617 bis 35.836 30 

35.836 bis 69.166 40 

69.166 bis 103.072 48 

103.072 bis 1.000.000 50 

über 1.000.000 55 

 

Sozialversicherung: Der höchste kombinierte 
Gesamtsozialversicherungssatz für Mitarbeiter beträgt 18,07 %. : Es 
gibt eine Gehaltsobergrenze von 6.450 EUR pro Monat für sich 
wiederholende Gehaltszahlungen, für die dieser Satz gilt. Dies sind 
die Höchstbeträge, die Sozialversicherungsbeiträgen für 
Gehaltszahlungen unterliegen: 
 

 Erworbene Aktien: Wenn Sie sich dazu entschließen, die Aktien 

zu veräußern, die anhand Ihrer Beiträge durch die 

Lohnbuchhaltung erworben wurden, fällt für die 

Wertsteigerung seit Erwerb unter Umständen eine 

Kapitalertragsteuer an. Der Verkauf von Aktien durch eine 

Person wird als steuerpflichtiges Ereignis betrachtet und 

unterliegt einem pauschalen Sondersteuersatz von 27,5 %. 

Matching-Aktien: Wenn Sie sich dazu entschließen, die Aktien 

zu veräußern, die Sie zusätzlich vom Unternehmen erhalten 

haben, fällt für die Wertsteigerung seit Ausübbarkeit unter 

Umständen eine Kapitalertragsteuer an. Der Verkauf von 

Aktien durch eine Person wird als steuerpflichtiges Ereignis 

betrachtet und unterliegt einem pauschalen Sondersteuersatz 

von 27,5 %. 

 

 Mitarbeiter sind zur Einreichung einer jährlichen 

Steuererklärung verpflichtet, wenn sie Einkommen erhalten 

haben, das keinem Einbehalt unterlag (z. B. Dividenden, 

Kapitalgewinn).  

Welche Meldefrist gilt? 

Die Frist für die Einreichung einer Steuererklärung ist der 

30. Juni, wenn auf elektronischem Wege eingereicht wird 

(oder der 30. April, wenn nicht auf elektronischem Wege 

eingereicht wird). Eine Fristverlängerung ist möglich, wenn 

der Steuerzahler durch einen Steuerberater vertreten wird. 

Wenn keine Steuern an der Quelle einbehalten wurden, ist 

die Steuer vierteljährlich zu entrichten. Eine 

Abschlusssteuerzahlung für das Jahr wird in einem 

Steuerbescheid mitgeteilt und ist innerhalb eines Monats 

ab dem Datum des Steuerbescheids zur Zahlung fällig. 

  



7 

  

Please note: 

1. No member of Kerry Group plc or any of their officers, employees, agents or representatives is giving you any 
investment, tax or other advice in relation to OurShare. 

2. Whether or not you participate in OurShare is a personal decision which will have no impact on your 
employment relationship. 

3. The value of Kerry shares and any investment you make can go down as well as up. Past share price 
performance is not a guarantee of future share price performance. 

4. The number of shares you acquire each month using your contributions will vary depending on the share price 
and exchange rate at the time of purchase. 

5. Exchange rates can fluctuate. You accept that neither Kerry Group plc and any of their officers, employees, 
agents or representatives will be liable for any loss due to movements in the exchange rate and/or due to delays 
in procuring a sale or transfer of the underlying shares. 

6. The information provided in connection with your participation in OurShare serves as guidance only and is not 
intended to be specific to your own position. If you are in any doubt as to whether or not to join, you should seek 
duly-qualified independent, professional financial advice. Kerry Group plc and any of their officers, employees, 
agents or representatives cannot be held responsible for any action taken as a result of the information provided. 

7. Your participation in OurShare is subject to the Plan Rules, Award Agreement and any other document 
incorporated by reference, which can be found on the OurShare hub. In all circumstances, including a conflict with 
the information provided on this website and other communications made in connection with OurShare, then the 
Plan Rules, Award Agreement and any other document incorporated by reference, will prevail. 

8. At times, some colleagues may know information that’s not yet public knowledge, but may impact our share 
price (e.g., upcoming year-end financial results). If this applies to you, it may impact your ability to trade in Kerry 
shares. You may be contacted by Kerry Group plc should this apply to you. See our Dealing in Securities Policy 
for more details. 
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Bitte beachten Sie: 

1. Weder Mitglieder der Kerry Group plc noch deren Führungskräfte, Mitarbeiter, Bevollmächtigten oder 
Vertreter erteilen Ihnen eine Investitions-, Steuer- oder sonstige Beratung im Zusammenhang mit OurShare. 

2. Ob Sie an OurShare teilnehmen oder nicht, ist eine persönliche Entscheidung, die sich nicht auf Ihr 
Beschäftigungsverhältnis auswirkt. 

3. Der Wert der Kerry-Aktien und all Ihrer Investitionen unterliegt Schwankungen. Die Aktienkursentwicklung in 
der Vergangenheit stellt keine Garantie für die zukünftige Aktienkursentwicklung dar. 

4. Die Anzahl an Aktien, die Sie monatlich anhand Ihrer Beiträge erwerben, weicht je nach Aktienpreis und 
Wechselkurs zum Kaufzeitpunkt ab. 

5. Die Wechselkurse unterliegen Schwankungen. Sie akzeptieren, dass weder die Kerry Group plc noch deren 
Führungskräfte, Mitarbeiter, Bevollmächtigten oder Vertreter für Verluste haften, die sich aus 
Wechselkursschwankungen und/oder Verzögerungen bei der Beschaffung eines Verkaufs oder Transfers der 
zugrunde liegenden Aktien ergeben. 

6. Die in Verbindung mit Ihrer Teilnahme an OurShare bereitgestellten Informationen dienen ausschließlich als 
Hilfestellung und sollen nicht speziell für Ihre eigene Position gelten. Wenn Sie sich unsicher sind, ob Sie 
OurShare beitreten sollten oder nicht, sollten Sie eine unabhängige professionelle Finanzberatung bei einer 
ordnungsgemäß qualifizierten Fachkraft einholen. Weder die Kerry Group plc noch deren Führungskräfte, 
Mitarbeiter, Bevollmächtigten oder Vertreter für Verluste können für Maßnahmen verantwortlich gemacht 
werden, die als Ergebnis der bereitgestellten Informationen ergriffen wurden. 

7. Ihre Teilnahme an OurShare unterliegt den Planregeln, der Zuteilungsvereinbarung und allen anderen durch 
Verweis aufgenommenen Dokumenten, die in unserem OurShare-Hub zu finden sind. Die Planregeln, die 
Zuteilungsvereinbarung und alle anderen durch Verweis aufgenommenen Dokumente haben unter allen 
Umständen Vorrang, einschließlich bei Konflikten zwischen den Informationen auf dieser Website und anderen 
Mitteilungen im Zusammenhang mit OneShare. 

8. Mitunter kann es sein, dass einige Kollegen Informationen kennen, die noch nicht öffentlich bekannt sind, sich 
aber auf unsere Aktienpreise auswirken können (z. B. anstehende Jahresbilanzen). Wenn dieser Umstand auf 
Sie zutrifft, kann sich dies auf Ihre Fähigkeit auswirken, mit Aktien von Kerry zu handeln. In diesem Fall werden 
Sie von Kerry Group plc kontaktiert. Weitere Informationen erhalten Sie in unserer Richtlinie zum 
Wertpapierhandel. 


